

## »Anders Tanzen« erfolgreich gestartet

Langgöns (pm). Viel Spaß hatten die rund 20 Teilnehmer bei der ersten Tanzstunde im Rahmen des Projektes »Anders Tanzen«. Die Gäste folgten den Anleitungen des Tanzlehrers Franz Theuerl, der dazu Musik auswählte, die Erinnerungen weckte und kräftig mitgesungen werden konnte. Unter den Gästen befanden sich auch die Initiatoren des neuen Angebotes. Vom Team »Anders Blicken« waren Dagmar Hinterlang, Elisabeth Bender und Stefanie Wolf zugegen, vom Seniorenbeirat Langgöns Hans-Ulrich Theiss und Annemarie Neumeier und von der AWO war Betriebsleiterin Anja Asmussen zugegen.

Die einstündige Tanzveranstaltung für Menschen mit und ohne Demenz aus allen Ortsteilen von Langgöns findet immer am ersten Montag im Monat von 15 bis 16 Uhr im Bürgerhaus Lang-Göns statt, die nächste also am 4. April. Ein Teilnehmerbeitrag von fünf Euro pro Person wird erhoben. Auskunft und Anmeldung bei Gundhild Schwarz, Tel. 06033/748 1640.